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Zusammenfassung

			
Hahnemann hatte 1796 verschiedene Methoden „zur Auffindung der Heilkräfte der Arzneisubstanzen“ einer eingehenden Betrachtung unterzogen und sich zu Chemie, Signaturenlehre, botanischen Pflanzenverwandtschaften und Tierversuchen geäußert. Es wird untersucht, welche aktuelle Bedeutung diese Äußerungen für die in der Homöopathie beschriebenen Wirkungsverwandtschaften sowie für die botanischen Verwandtschaften von Arzneien haben. Die Wirkungsverwandtschaft bezieht sich nicht auf die Morphologie und nur mit gewissen Einschränkungen auf die Chemie der Ausgangssubstanz einer Arznei, sondern primär auf ihre Wirkung am Menschen.
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Summary

			
In 1796 Hahnemann investigated different methods to find out about the healing powers of drug substances, and commented on chemistry, signature teach, botanical relationship and animal testing. The actual significance of this statement is examined regarding the effect relationship as well as the botanical relationship of homoeopathic medicine. Effect relationship of homeopathic medicine is not related to morphology and only within limitations related to chemistry of drug substance, but rather to its effect on man.
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